

学校便り

学校教育目標

石川小学校

知徳体の調和のとれた品性ある子の育成

—チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校—

すすんで考えを伝え合う子

思いやりを形で表す子

粘り強く取り組む子

校庭の木々も少しずつ色づき、秋がいよいよ深まってきました。校庭には新しいジャングルジムの設置が進み、完成まであとわずかです。先々週より「目標に向かって練習に取り組むことで粘り強さと持久力を養う」というねらいで持久走〈ランランタイム〉の取組がスタートしました。どの子も自分のペースを確認しながら時間いっぱい走っていました。今週は、学年ごとに記録会が予定されています。継続し努力したことが結果につながることを願っています。

さて、先日は学校公開、授業参観等にご参加くださりましてありがとうございました。お子様の成長が感じられる場をご覧いただけたと思います。また、講演会の内容や学年懇談会での情報から、ぜひご家庭内で話題にされ、お子さんと話し合うきっかけになれば幸いです。

校外活動「秋のバス遠足」(10月18日)

秋晴れの下、子どもたちが楽しみにしていた校外学習に行ってきました。

低学年は、「石川動物園と物見山公園」、中学年は「昆虫館と樹木公園」、5年生は「こまつの杜と木場潟中央園地」、6年生は「山中温泉方面(ゆげ街道)」でした。学校内では経験できない貴重な体験や異学年交流ができました。



後期縦割り遊び(10月24日)

司会進行は6年生、遊びは5年生が担当しました。どの班も遊びを通して笑顔いっぱいになり、すぐに打ち解けていました。微笑ましい姿に、見ている大人も思わず笑みがこぼれました。



児童集会(11月1日)

委員会ごとに目当ての発表、学級代表の自己紹介がありました。後期の委員会も、それぞれの活動を大事にして、イベントの企画などにより、学校中が笑顔でいっぱいになるよう、またよろしく願います。



委員会の目当ての紹介

学級代表の紹介